

Déclaration de la Ville de Saguenay

Saguenay, le 4 juillet 2025 – La Ville de Saguenay souhaite émettre la déclaration suivante. Il n’y aura pas d’autres commentaires sur ce dossier.

« La Ville de Saguenay réaffirme son engagement envers l’équité et le respect dans l’ensemble de ses relations de travail. Nous avons à cœur d’offrir un environnement sain et inclusif à tous nos employées et employés.

En tant qu’employeur, la Ville négocie avec plusieurs groupes, dans un esprit d’équité et de respect pour chacun. Nous croyons que ces discussions doivent se tenir à la table de négociation, et non sur la place publique. C’est dans ce cadre que nous poursuivrons les échanges. »

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)